

LEMBAR PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat serta hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik, dan lancar, karena Allah SWT selalu memberikan kemudahan bagi hambanya yang mau berusaha dengan giat.

Saya juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Saya mengucapkan terima kasih kepada seorang wanita hebat yang telah membesarkan saya dengan penuh kasih sayang dan selalu memberikan doa tanpa lelah kepada saya, yaitu Ibu. Penyemangat ketika raga ini mulai mengeluh, selalu memberikan nasehat agar saya menjadi perempuan yang selalu menjaga diri dimanapun dan menghargai siapapun.
2. Saya mengucapkan terima kasih pada seseorang yang selalu mengantarkan saya ke sekolah dulu hingga akhirnya saya terbiasa mandiri saat sekarang, yaitu Ayah . Beliau yang bekerja keras membiayai saya hingga bisa sampai sekarang, yang selalu mengantarkan Ibu menjenguk saya saat kuliah selama 3 tahun di sini. Ragamu memang menua tapi kasihmu tetap sama 😊.
3. Saya mengucapkan terima kasih pada seorang dosen berjiwa muda yang mengerti betul bagaimana lika-liku asmara saya, yaitu bapak Aries Prasetyo, beliau selalu berbagi ilmu dan mengajarkan saya arti kepercayaan. Satu pesan beliau “Sebuah hubungan akan bertahan lama jika dilandasi oleh kepercayaan” , I always remember it Mr. Terima kasih atas wejangan-wejangan yang selalu diberikan, baik untuk kehidupan di dunia maupun di akhirat nanti. Yang sudah sangat bersabar membimbing saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini, semoga Bapak selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT, Amin.
4. Saya mengucapkan terima kasih pada seorang dosen yang juga sabar dalam membimbing saya, yaitu bapak Vincentius S . Dosen yang selalu memberikan contoh nyata ketika menjelaskan kepada mahasiswanya sehingga mudah dipahami. Semoga ilmu dari Bapak selalu bermanfaat untuk siapapun dan dimanapun, Amin.
5. Saya mengucapkan terima kasih pada dosen penguji sekaligus pembimbing satu tugas akhir saya, yang terlihat galak apabila tidak mengenalnya, yaitu bapak Handoyo. Beliau adalah dosen yang humble dan selalu memberikan penjelasan yang sesuai dengan kenyataannya (masuk akal), tapi saya selalu grogi apabila bertemu dengan beliau hehehe. Semoga sukses selalu untuk Bapak, Amin.

6. Terima kasih buat teman seangkatan yang terlibat dalam pengerjaan tugas akhir yang begitu melelahkan dan yang selalu mendukung untuk segera menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih atas semangatmu yang sudah membantu meringankan pekerjaan tugas akhir ini. Allah yang membalas
7. Terima kasih pada semua pihak atas perijinan mencari data yaitu, Dinas Kesehatan Kab.Ponorogo, Badan Kesatuan Bangsa Dan Politik Kab.Ponorogo, Puskesmas Badegan dan seluruh civitas akademi di kampus tercita PRODI D-III KESEHATAN LINGKUNGAN KAMPUS MAGETAN. Akhir kata, semoga apa yang saya kerjakan dapat bermanfaat bagi semua orang dan menjadi referensi yang dapat diterima serta bisa dikembangkan untuk menjadi penelitian yang terus diperbaharui sehingga nantinya menciptakan INDONESIA YANG SEHAT DAN KUAT.